
VERMOUTH 
 Valle dei Laghi  
 
 

Il legame con la Valle dei Laghi, culla della nostra produzione, è indissolubile: qui, tra vigneti e 

boschi incontaminati, condizioni climatiche uniche creano un habitat ideale per la crescita di 

erbe aromatiche rare e preziose che, insieme all’elegante struttura del vino base, creano un 

profilo aromatico complesso e avvolgente. Note floreali e balsamiche si intrecciano con accenti 

speziati e agrumati, offrendo un sorso che si svela lentamente rivelando tutta la ricchezza di 

un Vermouth dal carattere unico. 

 

 

Gradi:                    17,5% vol. 

Formati:                 0,75 l 
Pezzi per cartone   6 bott. 
 
 

The bond with the Valle dei Laghi, the cradle of our production, is unbreakable: 

here, among vineyards and unspoiled forests, unique climatic conditions create an 

ideal habitat for the growth of rare and precious aromatic herbs, which, together 

with the elegant structure of the base wine, create a complex and enveloping 

aromatic profile. Floral and balsamic notes intertwine with spicy and citrusy 

accents, offering a sip that slowly reveals the full richness of a Vermouth with a 

unique character. 

 

 

Alcohol content:      17,5% vol.  

Formats:                 0,75 l                 

Bottles per carton:   6 bottles 

 

 

Die Verbindung zum Valle dei Laghi, der Wiege unserer Produktion, ist untrennbar: 

hier, zwischen Weinbergen und unberührten Wäldern, schaffen einzigartige 

klimatische Bedingungen einen idealen Lebensraum für das Wachstum seltener und 

wertvoller aromatischer Kräuter, die zusammen mit der eleganten Struktur des 

Basisweins ein komplexes und umhüllendes Aromaprofil schaffen. Florale und 

balsamische Noten verweben sich mit würzigen und zitrusartigen Akzenten und so 

entfaltet sich im Schluck langsam ein Aroma, das den gesamten Reichtum eines 

Wermuts mit einzigartigem Charakter offenbart. 

 

 

Alkoholgehalt:        17,5% vol. 

Flaschengrößen:    0,75 l 

Stk. pro Karton:          6 Flaschen 
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